高鍋町立高鍋西小学校校 長 三橋 正洋

学校での新型コロナウイルス感染症対策について

新涼の候 保護者の皆様におかれましては、平素より、本校の教育活動にご理解 とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、8月29日より学校が再開し、引き続き感染対策を徹底してまいりましたが、本校での新型コロナウイルス感染症が広がりをみせています。罹患した児童や保護者及びご家族の皆様の一刻も早いご快復を心から祈るばかりです。

つきましては、今後の更なる拡大防止のため、下記のとおりの対策を行い、安心 安全な環境づくりに全力で取り組んでいくことにいたしました。趣旨をご理解の 上、ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

記

【3つの密(密閉空間、密集場所、密接場面)の回避の徹底】

1 昼休み時間の短縮

現在、45分時間をとっている昼休みを20分間にし、マスクを外して他の人と接する時間をできるだけ短くします。

2 縦割り交流清掃の中止

上学年児童が下学年児童へ掃除の仕方を教えるなどの清掃を通して交流を深める縦割り交流清掃を中止し、基本、それぞれの教室の清掃を行います。

3 その他

- ※ 「1」及び「2」の措置は、 **9月12日(月)から9月30日(金)まで**の
 限定措置といたします。
- ※ 校時程変更により学校生活のリズムを整えにくくなることが考えられます。 そこで、清掃後の「コグトレ」や「集会活動等」の時間をカットし、毎日の生活リズムを揃えていきます。【裏面参照:コロナ感染対策特別校時程】
- ※ クラブ活動(9月29日)は、中止いたします。
- ※ 通常の校時程より30分ほど下校が早くなります。5時間授業の日は、14時15分。6時間授業の日は、15時10分となります。お迎え等、ご迷惑おかけいたしますが、よろしくお願いします。